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NELGA is a partnership of leading African universities and research
institutions with proven leadership in education, training and
research on land governance under the coordination of the Africa
Land Policy Center.
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NELGA Newsletter

Welcome to our newsletter! We hope that you find this newsletter informative and eagerly await your

publications, blogs, and articles for possible inclusion, as well as your feedback on how we can

improve the newsletter.

-NELGA Secretariat

Bienvenue a  notre bulletin d'information ! Nous espérons que vous trouverez cette lettre

d'information instructive. Nous attendons avec impatience vos publications, blogs et articles pour

les inclure éventuellement. Nous serons ravis de recevoir vos commentaires sur la façon dont nous

pouvons améliorer la lettre d'information.

-Secrétariat de NELGA

News - Nouvelles
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NELGA Celebrates a Decade of Achievements at the World Bank Land
Conference

The African Land Policy Centre, in collaboration with partner universities and GIZ,
organised the Network of Excellence on Land Governance in Africa NELGA
Breakfast at this year’s World Bank Land Conference in Washington, DC. This
special event, attended by 33 partners, marked the 10-year anniversary of NELGA
and served as a platform to share progress, experiences and forge new partnerships.

The breakfast event highlighted NELGA's substantial achievements over the past
decade. From developing country-specific curricula to providing over 132
scholarships and delivering 51 short-term training sessions, NELGA has significantly
enhanced capacity building in land governance across Africa. Click here

NELGA Célèbre une Décennie de Réalisations à la Conférence sur les Terres
de la Banque Mondiale

Le Centre Africain de Politique Foncière, en collaboration avec des universités
partenaires et la GIZ, a organisé le petit-déjeuner du Réseau d’Excellence sur la
Gouvernance Foncière en Afrique (NELGA) lors de la Conférence sur les Terres de
la Banque Mondiale de cette année à Washington, DC. Cet événement spécial,
auquel ont participé 33 partenaires, a marqué le 10ème anniversaire de NELGA et a
servi de plateforme pour partager les progrès, les expériences et établir de nouveaux
partenariats. Cliquez ici
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Enhancing Sustainable Land Governance: NELGA’s Collaboration with PLAAS

As the Strengthening Advisory Capacities for Land Governance in Africa (SLGA)
program approaches its conclusion in 2026, its incredible impact on people’s lives
was illuminated during the SLGA/NELGA team’s visit to the Institute for Poverty, Land
and Agrarian Studies (PLAAS) in Cape Town, South Africa.

The visit entailed a detailed discussion about PLAAS’s sustainability strategies and
comprehensive work plan for 2024 and provided detailed perspectives on its
collaboration with GIZ and the African Land Policy Centre. Click here 

Améliorer la gouvernance foncière durable: La collaboration de NELGA avec
PLAAS

Alors que le programme de renforcement des capacités de conseil pour la
gouvernance foncière en Afrique (SLGA) approche de sa conclusion en 2026, son
incroyable impact sur la vie des gens a été mis en lumière lors de la visite de l’équipe
SLGA/NELGA à l’Institute for Poverty, Land and Agrarian Studies (PLAAS) au Cap,
en Afrique du Sud.

La visite a donné lieu à une discussion détaillée sur les stratégies de durabilité et le
plan de travail global de PLAAS pour 2024 et a fourni des perspectives détaillées sur
sa collaboration avec la GIZ et le Centre africain de politique foncière. Cliquez ici 
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Research Forum on Land Policy: Dialogue Promoting Research in North Africa
The Institute Agronomique et Vétérinaire Hassan II (IAV) hosted the Research Forum
on Land Policy on the 18th and 19th of April 2024 in Rabat. This event brought
together land experts from across North Africa to discuss the different aspects of land
governance, particularly those related to land access, natural resources
management and urban planning.
The objective of this Forum is to promote dialogue between academic institutions
and the various stakeholders involved in land governance, to encourage political
decision-makers to draw on the results of the research studies carried out, and to
advocate public policies that promote inclusive and equitable land governance. Click
here 

Forum de Recherche sur la Politique Foncière: Dialogue favorisant la
Recherche en Afrique du Nord
L’Institut Agronomique et Vétérinaire Hassan II (IAV) a organisé le Forum de
Recherche sur la Politique Foncière les 18 et 19 avril 2024 à Rabat. Cet événement
a rassemblé des experts fonciers de toute l’Afrique du Nord dans le but d’échanger
autour des différentes facettes de la gouvernance foncière, notamment par rapport
aux aspects liés à l’accès au foncier, la gestion des ressources naturelles et la
planification urbaine, et ainsi de promouvoir un dialogue entre les institutions
académiques et diverses parties prenantes impliquées dans la gouvernance du
foncier pour inciter les décideurs politiques à s’appuyer sur les résultats des études
de recherche menées et plaider pour des politiques publiques favorisant une
gouvernance foncière inclusive et équitable. Cliquez ici
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Boosting Resilience: Organic Solutions for Africa’s Soil Health and Small-Scale
Farmers
The Africa Fertilizer and Soil Health Summit took place in Nairobi from May 7-9,
2024, to address the decline in soil quality across African farmland. GIZ-SLGA
through the Network of Excellence on Land Governance in Africa-NELGA, in
collaboration with the African Union Commission (AUC), showcased a study on
“Small-Scale Farmers in the Frame of Climate Change and its Impact on Agricultural
Production: Lessons Learned from Nine African Countries”. Click here 

Renforcer la résilience: Solutions biologiques pour la santé des sols et les
petits exploitants agricoles en Afrique

Le Sommet africain sur les engrais et la santé des sols s’est tenu à Nairobi du 7 au 9
mai 2024, afin de lutter contre le déclin de la qualité des sols sur les terres agricoles
africaines. La GIZ-SLGA, par l’intermédiaire du Réseau d’excellence sur la
gouvernance foncière en Afrique-NELGA, en collaboration avec la Commission de
l’Union africaine (CUA), a présenté une étude intitulée « Small-Scale Farmers in the
Frame of Climate Change and its Impact on Agricultural Production : Leçons tirées
de neuf pays africains ».Cliquez ici
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NELGA Member Contributing to a Local the Namibian Newspaper
The opinion piece by Celina Awala explores Population Growth: The Implications for
Land Tenure and Food Security in Communal Areas. The article shows Namibia’s
2023 preliminary census figures to bring that the national population has increased
by about 43,9% since 2011.
Specifically, the recently released figures show a population increase in the four
north-central regions which are largely covered by the communal land tenure system.

Read the full piece: Click here

Un membre de NELGA contribue à un journal namibien localL'article d'opinion
de Celina Awala porte sur la croissance démographique : Les implications pour la
propriété foncière et la sécurité alimentaire dans les zones communales. L'article
présente les chiffres préliminaires du recensement de 2023 en Namibie, qui montrent
que la population nationale a augmenté d'environ 43,9 % depuis 2011.
Plus précisément, les chiffres récemment publiés montrent une augmentation de la
population dans les quatre régions du centre-nord qui sont largement couvertes par
le système foncier communal.
Lire l'article complet -Cliquez ici
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Empowering Women: Webinar on Women’s Land Access Rights in North Africa
The Network of Excellence on Land Governance in Africa (NELGA NA) organized a
webinar focusing on “Women and land access rights in North Africa.” Held on March
28, 2024, the webinar aimed to shed light on the challenges and best practices
surrounding women’s land rights in the region.
Click here

Autonomisation des femmes: Séminaire en ligne sur les droits d’accès à la terre
des femmes en Afrique du Nord
Le Réseau d’Excellence sur la Gouvernance Foncière en Afrique du Nord (NELGA NA)
a  organisé, le 28 mars 2024, un webinaire sur « Les femmes et les droits d’accès au
foncier en Afrique du Nord ». Cette rencontre visait à mettre en lumière les défis et les
meilleures pratiques liés aux droits fonciers des femmes dans la région.
Cliquez ici 
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Shaping Tomorrow’s Land Leaders: NELGA and UGB to Introduce New Professional
Degree in Land Governance
In a bold move to transform land governance education in Africa, the Network of
Excellence on Land Governance in Africa (NELGA) and the University Gaston Berger
of Saint-Louis (UGB), Senegal, to launch a Professional Degree in Land
Governance. This initiative was the centrepiece of a Curriculum Review Workshop
held in the picturesque coastal town of Mbour (Saly, Hôtel les FILAOS) on May 13
and 14, 2024, in partnership with the SEEN SUUF-GIZ. Click here

Façonner les leaders fonciers de demain : NELGA et l’UGB vont introduire une
nouvelle Licence Professionnelle en Gouvernance Foncière
Dans un geste audacieux visant à transformer l’éducation en gouvernance foncière
en Afrique, le Réseau d’Excellence sur la Gouvernance Foncière en Afrique
(NELGA) et l’Université Gaston Berger de Saint-Louis (UGB), Sénégal, vont lancer
une Licence Professionnelle en Gouvernance Foncière. Cette initiative a été le point
central d’un atelier de révision du curriculum tenu dans la pittoresque ville côtière de
Mbour (Saly, Hôtel les FILAOS) les 13 et 14 mai 2024, en partenariat avec SEEN
SUUF-GIZ. Cliquez ici 
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Sub-Regional Workshop to Capitalise on and Consolidate the Achievements of
NELGA Central Africa:
The Network of Excellence on Land Governance in Africa (NELGA) is set to hold a
pivotal workshop in Congo Brazzaville from 10 to 12 June 2024. This event aims to
capitalise on and consolidate NELGA’s achievements in Central Africa over the past
six years. Key stakeholders will gather to review progress and strengthen
accomplishments, and strategies for the sustainability of NELGA’s initiatives.

NELGA was established to support the African Union’s land agenda by promoting
applied research, offering both long- and short-term training, and facilitating dialogue
with policymakers. The University of Yaoundé I serve as a regional hub, coordinating
NELGA’s activities in Central Africa, with support from the network’s continental
secretariat based in Addis Ababa. Click here

Atelier sous-régional pour capitaliser sur et consolider les réalisations de NELGA
en Afrique centrale :

Le Réseau d’Excellence sur la Gouvernance Foncière en Afrique (NELGA) organise
un atelier crucial à Brazzaville, au Congo, du 10 au 12 juin 2024. Cet événement vise
à capitaliser sur et à consolider les réalisations de NELGA en Afrique centrale au
cours des six dernières années. Les principaux acteurs se réuniront pour examiner
les progrès réalisés, renforcer les accomplissements et élaborer des stratégies pour
la durabilité des initiatives de NELGA.

 Cliquez ici
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1. Sub-regional workshop to
capitalise on and consolidate
the achievements of NELGA
Central Africa: June 10–12,
2024.

2. International seminar on Land
Governance in Africa and
Launch of the NELGA Central
Africa Alumni Network, June
18-20,2024.

3. The 2nd Edition of NELGA NA
International Knowledge
Forum: June 17 to 19, 2024.

4. NELGA Staff Capacity Training
Workshop on Artificial
Intelligence (AI) in Ghana from
June 5 -6, 2024.

1. Atelier sous-régional pour
capitaliser et consolider les
acquis de NELGA Afrique
centrale : 10-12 juin 2024

2. Séminaire international sur la
gouvernance foncière en
Afrique et lancement du réseau
NELGA Central Africa Alumni
Network, 18-20 juin 2024.

3. La deuxième édition du Forum
international de la
connaissance de NELGA NA :
Du 17 au 19 juin 2024.

4. Atelier de formation des
capacités du personnel de
NELGA sur l'intelligence
artificielle (IA) au Ghana du 5
au 6 juin 2024.

Upcoming - Prochainement

Featured Story - Réussite des
Anciens Elèves
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Pioneering Women in Land Governance: Inspiring Change and Progress

Chaimaa Erreddaf

“Empowering communities through land governance, Celebrating International
Women’s Day with a commitment to equality and sustainable futures”.

...Empowered by this experience, I am pursuing doctoral studies in Land
Governance, Geosciences, and Sustainable Development at IAV II. As a doctoral
student, my goal is to contribute to cutting-edge research and evidence-based policy
development, addressing the complex challenges faced in land management.
Click here to know who Chaimaa is.

Les femmes pionnières de la gouvernance foncière : Inspirer le changement et
le progrès
"Renforcer les communautés grâce à la gouvernance foncière, célébrer la Journée
internationale de la femme en s'engageant pour l'égalité et un avenir durable".

...Forte de cette expérience, je poursuis des études doctorales en gouvernance
foncière, géosciences et développement durable à l'IAV II. En tant que doctorante,
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mon objectif est de contribuer à la recherche de pointe et à l'élaboration de politiques
fondées sur des données probantes, afin de relever les défis complexes auxquels
est confrontée la gestion des terres.

Cliquez ici pour savoir qui est Chaimaa
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